
Заявление делегации Российской Федерации 

в рамках «права на ответ» в ходе вступительных заявлений  

на открытии 26-й сессии Комитета по лесному хозяйству 

 

3 октября 2022 года 

Уважаемый господин Председатель, 

Уважаемые коллеги, 

Мы внимательно выслушали заявление делегации Чехии от 

имени Европейского Союза. С сожалением констатируем, что 

страны ЕС в очередной раз проигнорировали призыв 

Гендиректора ФАО доктора Цюй Дунъюя работать в рамках 

технического мандата на благо достижения цели сохранения и 

устойчивого использования лесных ресурсов. Другого мы и не 

ожидали. Несмотря на призывы и здравый смысл, сессии всех без 

исключения комитетов ФАО в этом году страны Запада 

используют для политических заявлений, которые не имеют 

отношения к мандату ФАО. Тем самым они отвлекают время от 

решения действительно насущных задач. 



В этой связи вынуждены освежить память этих делегаций. 

Согласно Кругу ведения, который изложен в Правиле XXXI 

Общих правил Организации, Комитет уполномочен (я цитирую): 

 проводить периодические обзоры проблем лесного 

хозяйства международного характера и их анализ с 

целью выработки согласованных действий, которые могли бы 

проводиться государствами-членами или Организацией в 

принимаемых ею резолюциях; 

 осуществлять обзор программ работы Организации в 

области лесного хозяйства и их реализации; 

 представлять рекомендации Генеральному директору в 

отношении будущих программ работы Организации в области 

лесного хозяйства и их реализации; 

 рассматривать специальные вопросы, касающиеся 

лесного хозяйства, порученные ему Советом или Генеральным 

директором, или включенные Комитетом в свою повестку дня по 

просьбе какого-либо государства-члена, в соответствии с 

Правилами процедуры Комитета, и выносить соответствующие 

рекомендации; 

https://www.fao.org/docrep/meeting/022/K8024r.pdf#page=63
https://www.fao.org/docrep/meeting/022/K8024r.pdf#page=63


 представлять доклады Совету и рекомендации 

Генеральному директору по вопросам, рассматриваемым 

Комитетом. 

Насколько я понимаю, или пусть Секретариат меня 

поправит, если я не права, в мандат Комитета не входят вопросы 

политического урегулирования и территориальной целостности. 

Господин Председатель, 

Уважаемые коллеги, 

Мы еще раз настоятельно призываем не политизировать 

работу. В противном случае делегации России есть, чем ответить 

на обвинения. Не думаю, что обсуждение последствий западных 

поставок оружия на Украину, обстрелов из этого оружия 

гражданских объектов и Запорожской АЭС, подрыв морских 

газопроводов «Северный поток-1» и «Северный поток - 2» будет 

способствовать нормальной работе. И это лишь малый перечень.  

Прошу учесть наше заявление при подготовке отчета о 

работе сессии. 

Благодарю за внимание. 

 


